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Zitat von Clubi 

Der Vergleich mit Kurtschke war rein auf Technik und verarbeiten von Bällen bezogen.

Schon alleine von der Statur sind sie natürlich andere Typen.

Mir ist Köpke in allen Spielen, die ich bisher von ihm gesehen habe, als ein Stürmer
aufgefallen, der rackert, aber wahnsinnige Probleme bei der Ballkontrolle hat.

Also so viele Spiele hast Du dann, wohl nicht von ihm gesehen. Köpke ist eine sehr guter
Konterstürmer! Und gerade das war unser größtes Manko in der abgelaufenen Saison. Auch hat
er nicht nur in der abgelaufenen Saison gut gescort sonder auch schon in dem Jahr davor. Da
es, in der 1. Liga, vermehrt auf Konter hinauslaufen wird ist es schon nachvollziehbar, das ihn
Köllner vielleicht möchte. Und er wird sich weiterentwickeln, da bin ich mir sicher.

Ich meine, wenn man einen jungen Stürmer aus Liga 2, der die letzten beiden Jahre zweistellig
getroffen hat bekommen kann sollte man ihn holen. Auch noch dazu, wenn hier seine Familie
und Freunde zu Hause sind.

Und wenn`s nicht klappt; verkaufen wir ihn halt für 2 Mio. nach Schalke.
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